



Óscar Cedillo
“La 4T y el control de los gobernadores panistas”

CONTRASEÑA

ÓSCAR CEDILLO

@Conejocedillo



La 4T y el control de los panistas

“**L**as esperanzas opositoras están casi fulminadas” o “sí es posible que Morena gane las presidenciales del 24”. Es el discurso que transmiten en corto algunos gobernadores de la oposición, quienes empiezan a buscar acercamientos con el candidato morenista que les garantice un mejor escenario para el siguiente sexenio o, por lo menos, una salida en paz de sus respectivas administraciones.

Así, la postura, por ejemplo, de los panistas Mauricio Kuri de Querétaro y Mauricio Vila de Yucatán; ambos mandatarios cercanos a la 4T y ambos blindados ante los recientes embates emprendidos por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien puso la mira sobre gobernadores como Diego Sinhue Rodríguez de Guanajuato y Samuel García de Nuevo León.

De hecho, el mandatario queretano llegó al cargo con el apoyo del grupo en el poder: el ex consejero jurídico de Presidencia, Julio Scherer, lo impulsó entre los propios panistas, le colocó a su primo —Hugo Sche-

rer— como estrategia de campaña y se ocupó de que se le despejara el camino desde Morena, apuntalando como su candidata a una poco conocida magistrada Celia Maya.

Hoy la buena relación de Kuri es con Adán Augusto López, que igualmente ha tejido un ambiente de cooperación con Vila en Yucatán, relegando así sus aspiraciones presidenciales. Al parecer se han construido puentes con otros panistas rudos, entre los que se encuentra el ex gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, a quien el Instituto Nacional de Migración no vio escaparse.

Pocos son los panistas, más allá de los expresidentes Vicente Fox y Felipe Calderón, que le hacen frente al ‘super secretario’; ni siquiera cuando los llama “hipócritas”. El único personaje que salió a contrastar los comentarios

del funcionario tabasqueño —relacionados con la falta de apoyo a la participación del Ejército en labores de seguridad pública— es el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda... que, con renovadas aspiraciones presidenciales, apunta a subirse al ring. Del que todos los demás se quieren bajar.

Palabras clave

Tuvimos domingo de podios. Acá, Verstappen se lleva el GP de México y nuestro Checo Pérez recupera el segundo lugar mundial de pilotos, que vale y vale mucho; a diferencia del ‘subcampeonato’ de Bolsonaro... que no vale nada frente al primer lugar que se llevó Lula en ‘la carrera de Brasil’.